
 

HISTORIA DE D 

Nunca olvidare la ternura de su mirada cuando vio a mi hijo por primera vez. A partir de ese entonces 

mi hijo comenzó a evolucionar más positivamente, ya que se sintió más en confianza consigo mismo. 

A la Dra. Serrano la puedo describir como la persona que creyó firmemente que mi hijo daría el 

próximo pasó al siguiente nivel. Ella comenzó a construir el camino para que mi pequeño niño 

autista comenzara a salir de su pequeño mundo e hiciera más contacto con el mundo exterior; fue 

así como mientras ella estuvo a cargo de su tratamiento, el niño comenzó a expresar sus primeras 

palabras y a perder un poco de miedo al acercarse a sus compañeros de clase. Hoy en día mi niño 

tiene 12 años, asiste a la escuela intermedia, sigue instrucciones, desarrolla más lenguaje como 

también nuevas habilidades. Gracias Dra. Serrano por su ternura, tenacidad y paciencia con la que 

ha impactado favorablemente la vida de mí adorado hijo. Dios la bendiga por ayudar a tantos niños 

como el mio y llevar un mensaje de esperanza a sus familias.  

Erika Páez, Orlando FL (Año escolar 2010-2011) 

 
ACTUALIZACION: 25 de abril del 2015 
 
Apreciada Dra. Serrano: 
 
Espero que se encuentre bien. Le escribo porque quería comentarle acerca de lo que David está 
haciendo. Yo sabía de la historia de la niña autista Carly, muy fuerte y conmovedor hasta las lágrimas. 
Lo que estoy haciendo es dejarme llevar por mi intuición maternal en base a lo que me he documentado 
y mi experiencia personal con David. Aunque estos niños sufren por sobrestimación del ambiente, yo 
estoy enfrentándolo a eso mismo es como la manera de enfrentarse con sus propios miedos, su 
reacción me dará las  respuestas a muchas preguntas. La semana pasada se montó por primera vez en 
un carrito chocón con Silvana en medio del bullicio del lugar y lo disfruto cantidad. La próxima cosa que 
quiero hacer es llevarlo por primera vez al cine con la película de los minions que llega para el verano, 
enfrentarse a semejante experiencia en la obscuridad y con pantalla grande. Hace 2 semanas estuvo en 
la odontología con doctor regular y se portó divinamente, se dejó hacer todo. David está haciendo su 
cama, recogiendo su ropa y hasta lavando su plato, y está hablando cantidad entre lo que quiere decir y 
las veces que se quiere desconectar pero se hace entender mucho más que antes. Gracias Dra. 
Serrano, mis logros con David los comparto con usted, queria dejarle saber por dónde va David. Su 
próximo paseo es a la NASA con la escuela, súper............la recordamos con mucho cariño. Un abrazo.

 
 


